

5163/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Aumayr,
und Kollegen
an die Bundesministerin Arbeit, Gesundheit und Soziales
betreffend Sozialversicherungsbeiträge von ausländischen Mitbürgern

Die Frage nach Kosten und Nutzen der Ausländerbeschäftigung ist sicherlich nicht allein mit dem Rechenstift zu beantworten.

Um eine sinnvolle Einwanderungspolitik zu gewährleisten, die besser auf den Wirtschaftsbedarf abstellt und die Schwarzarbeit einzudämmen hilft, stellen die unterfertigten Abgeordneten stellen folgende

ANFRAGE:

- 1.) Wieviele Ausländer, waren in Österreich jeweils in den Jahren 1985, 1990 und 1997 sozialversicherungspflichtig beschäftigt?